

Erster Schultag im Schuljahr 2023/ 24



Am 12. September starteten 60 Erstklässler aufgeregt, aber voller Vorfreude ins Schulleben. Stolz hielten sie ihre Schultüten als Zeichen des neuen Lebensabschnitts in den Händen. Nach einem Willkommenslied der Viertklässler begrüßte Schulleiterin Dr. Sibylle Maier die Schulanfänger mit ihren Eltern ganz herzlich und wünschte ihnen einen guten Start an der GS St. Martin.



Anschließend stellte sie den Erstklässlern ein Mädchen vor, das ebenfalls seinen ersten Schultag erlebte - Pippi Langstrumpf. Zusammen mit ihren Freunden Tommy und Annika besuchte sie einen Tag lang den Unterricht in den Fächern Deutsch, Mathematik und Musik.



Die Schulleiterin legte allen ans Herz, dass es in erster Linie darum ginge, dass sich alle wohl fühlen, sich gegenseitig unterstützen und respektvoll miteinander umgehen. Nur dann hätten die Kinder auch die richtigen Voraussetzungen, um gut und fleißig zu lernen. „Ich wünsche euch, dass ihr euch nicht nur an den ersten Schultag gern erinnert, sondern an eure gesamte Grundschulzeit!“

Im Anschluss durften auch die Erstklässler endlich ihre erste Schulstunde erleben. Gemeinsam mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Stadler, Frau Zettl und Frau Leimbach-Epple und Frau Sagmeister machten sich alle auf den Weg ins Klassenzimmer.

Die Klasse 1a mit Frau Stadler:



Die Klasse 1b mit Frau Zettl:



Die Klasse 1c mit Frau Leimbach-Epple:



Die Erstklässer der FleGS-Klasse mit Frau Sagmeister:



Wir wünschen euch allen einen guten Start ins Schulleben!

Ein herzliches Dankeschön an die vierten Klassen für die tollen Aufführungen, die sie mit Frau Mekler und Frau Hartinger einstudierten, an Frau Weinschenk für die tolle Dekoration und natürlich an den Elternbeirat, der die Eltern während der Wartezeit bestens mit Kaffee und Kuchen versorgte.